

Formalizar la matrícula, último paso para iniciar los estudios de grado en la UA - Información - 13/07/2019

Formalizar la matrícula, último paso para iniciar los estudios de grado en la UA

La **Universidad de Alicante** detalla en su web toda la información necesaria para la matriculación, sus fechas y horarios, resultados y plazos de reclamaciones

■ Superados los cursos de Bachillerato y las pruebas de Selectividad, es el momento de formalizar la matrícula en los estudios de grado elegidos entre la amplia oferta de la Universidad de Alicante y formar parte de la comunidad universitaria. Horarios, grupos, asignaturas e, incluso, perder una plaza en caso de cometer algún error grave dependen de este proceso de formalización de la matrícula.

Por partes, si el solicitante ha sido admitido para iniciar estudios de grado en la Universidad de Alicante, recibirá un SMS y un correo electrónico comunicándose, con las instrucciones y la cita de matrícula.

Posteriormente, tendrá que entrar en la página web <https://cvnet.cpd.ua.es/gestIdent/ClaveAcceso/Solicitar/es> para obtener la contraseña de acceso a UAcloud de la Universidad de Alicante. Una vez realizado el acceso a la web, se debe formalizar la matrícula entre el 15 y el 17 de julio en el horario que se indique en la cita.

De no hacerlo, se perderá la plaza. La distribución de las citas de matrícula se ha realizado atendiendo a la nota de acceso al estudio obtenida en preinscripción. Esta nota puede condicionar la elección de grupos en la matrícula.

Además de estos pasos, toda la información y documentación necesarias para formalizar la matriculación están disponibles y se podrán descargar accediendo al sobre virtual de los estudios que se hayan elegido para cursar en la web <https://goo.gl/CBAKLM>.

Del mismo modo, es importante conocer que el plazo de reclamación contra los resultados provisionales de preinscripción tendrá una fase única, que transcurrirá entre el 15 y el 17 de julio, hasta las 14 horas. Los resultados de las reclamaciones se anunciarán el 18 de julio.

Por otra parte, si el solicitante está en lista de espera en algún estudio, será también el día 18 de julio cuando se publique la oferta de plazas vacantes. Si es aquí cuando se obtiene plaza y se mantiene el inte-



Panorámica del campus de la UA tomadas con un dron.

rés en la matriculación, se deberá hacer ese mismo día. De no hacerlo así, se perderá la plaza. Todos los movimientos en las listas de espera se pueden consultar en la web <https://sa.ua.es/es/preinscripcion/listas-de-espera-fase-unica.html>.

Si tras los movimientos de lista de espera no se ha conseguido plaza, el día 19 de julio se puede solicitar permanecer en lista de espera, a través de un formulario en la web

<https://goo.gl/nvh5BQ>. Quedarán excluidos de la lista de espera quienes no lo soliciten expresamente.

Por último, el pago de la matrícula de los estudios en la Universidad de Alicante en el curso 2019-20 se realizará de forma fraccionada en 4 plazos por el procedimiento de domiciliación bancaria. Toda la información sobre ayudas al estudio

se encuentra disponible en la web <https://sa.ua.es/becas>.

Una vez realizada la matrícula, es momento de vivir la Universidad de Alicante una institución que apuesta por el uso puntero de las tecnologías de la información aplicadas a la docencia, combinado con amplias ofertas cultural y deportiva en sus excelentes instalaciones. Todo ello con el fin de lograr la mejor y más integral formación académica.

La internacionalización es otro de los puntos fuertes de la UA, ya que presenta numerosos programas de intercambio de estudiantes con casi todos los países europeos y un muy elevado número de países del resto de continentes. Y esto, sin olvidar la particular atención de la UA hacia una educación inclusiva, atendiendo las necesidades particulares de colectivos con necesidades especiales, a través del Centro de Apoyo al Estudiante y el desarrollo de iniciativas que implican el respeto por el medio ambiente y las prácticas saludables.